



# たいう



宇都宮市立  
国本西小学校  
第4学年だより

元気よく かしく 仲よく たくましく

10月号



秋空が高く澄み渡り、新里の山々から爽やかな風が吹き渡る季節となりました。10月は子供たちが楽しみにしている運動会の練習が始まります。

1年の折り返しの月でもありますので、何事にもじっくりと取り組み、実りの多い秋にしていきたいと思ひます。今月もご協力をよろしくお願ひいたします。

## 稲刈り



稲刈りでは、慣れた手つきで鎌を使っていました。また、下級生に優しく教える姿も見られました。さすがです！

大根の種蒔きでは、3粒ずつ丁寧に土をかぶせていました。早く大きく育てのポーズです。

## 大根種まき



## 宗円獅子舞



総合的な学習の時間に取り組んでいる宗円獅子舞。地域の方の教を真剣に聞いて練習に取り組んでいます。

### 「スマホ・ケータイ宮っ子ルール徹底週間」「ノースマホ・ノーゲームデー」について

10/20(月)~26(日)は、「スマホ・ケータイ宮っ子ルール徹底週間」、10/22(水)は「ノースマホ・ノーゲームデー」です。携帯電話やスマートフォン、ゲーム機などをできるだけ使わないようにし、ご家庭で決めたスマホやゲームなどの使用にあたっての約束やルールが守れているか、家族で話し合い、振り返っていただければと思ひます。ご協力をお願ひいたします。

子供たちの学校生活の様子は国本西小ホームページで随時発信しています！

下のリンクからぜひご覧ください！  [国本西小ホームページ](#)